

An

die Stadtverordnetenvorsteherin der Kreisstadt Dietzenbach

29.08.2022

Antrag zur Stärkung von Verkehrssicherheit und Verkehrsberuhigung

Die SVV möge in öffentlicher Sitzung wie folgt beschließen:

Zur Stärkung der Verkehrssicherheit und zur Förderung der Verkehrsberuhigung wird der Magistrat aufgefordert,

- 1. die Fußgängerübergänge am sogenannten Brass-Kreisel wie bei allen anderen Kreiselanlagen der Kreisstadt zu Querungshilfen mit Vorrang (Zebrastreifen) umzubauen,
- eine Argumentationshilfe zu entwickeln, die es den Stadtverordneten ermöglicht, den Bürgerinnen und Bürgern bei Forderungen nach bzw. Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung schlüssige Begründungen liefern zu können.

Begründung und Erläuterung:

Zu 1: Der Brass-Kreisel ist durch die Moscheen, den Supermarkt sowie der Skateranlage und den Soccer Cage eine von Fußgängern viel genutzte Verkehrsanlage. Vor allem die vielen Kinder und Jugendlichen auf ihrem Weg zu bzw. von der Freizeitanlage sind besonders schutzbedürftig und deshalb sind Querungshilfen mit Vorrang für die Fußgänger notwendig.

Zu 2: Die Diskussionen um verkehrsberuhigende Maßnahmen bezüglich der Straße am Stadtpark sowie des Theodor-Hess-Rings sind hinlänglich bekannt.

Mit der Installation von Fahrbahnschwellen in der Tannenstraße tut sich eine neue Qualität der Diskussion auf. Sowohl von Anwohnern als auch von PKW- und Radfahrern werden Fragen nach der Sinnhaftigkeit der Maßnahme gestellt. Vor allem wird hinterfragt, welche Kriterien für derartige Maßnahmen gelten, ob nicht andere Straßen viel dringender einen Bedarf hätten und warum nicht eine geräuscharme Lösung gewählt wurde.

Fraktion FW-UDS

Ulrich Naumann